

32



GEMEINDERATS - FRAKTION
ROTTENBURG AM NECKAR

CDU-Fraktion – Rathaus – 72108 Rottenburg

Den 18.02.2014

Verkehrsführung in der Weggentalstrasse / Gebiet Burgäcker – Äuble

Als im Oktober 2007 der Eugen – Bolz – Platz eingeweiht wurde, war die Verwaltung der Meinung, dass der Platz allen verkehrsplanerischen Anforderungen gerecht würde.

Heute, Anfang 2014, sind nicht wirklich alle Rottenburger dieser Auffassung: im GR wurde es ja auch bereits mehrfach angesprochen: die Autos, aus der Weggentalstrasse kommend, müssen in den Stosszeiten bei Schulschluß ewig lange warten, bis sie in den Kreisverkehr einfahren können, was bis zu 20 - minütigen Wartezeiten führt.

Die Erfahrung zeigt also, dass die Prognosen der Verkehrsplaner so nicht aufgingen!

In unserer Fraktion sind wir der Meinung, dass ein markanter Grund für die fatale Situation die **Fußgängerströme** sind, da sie stets und immer bevorrechtigt sind, die Strassen zu queren. Das blockiert ursächlich den Verkehrsfluss!

Unser Vorschlag wäre, den **Fußgängerstrom in den Stosszeiten zu regeln**: d.h. (vorübergehend) durch Polizisten anzuhalten und möglichst einheitlich zu takten.

vgl. Strom vom Ager - Bolz - Gymnasium
Wenn dadurch eine Verbesserung erreicht wird, müssten dann im 2. Schritt weitere Konsequenzen überlegt werden.

Ich möchte daher die Verwaltung bitten, zu prüfen, welche Alternativen der Verkehrsführung möglich sind, vor allem auch vor dem Hintergrund des zu erwartenden zunehmenden Verkehrs am Eugen- Bolz – Platz durch die Sperrung der Neckarhalde.

Gabriele Hagner